



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り

令和6年2月9日
文責：校長 江上 知男



避難の様子

「避難訓練」実施しました！

2月8日(木)に、避難訓練を実施しました。3学期のテーマは、季節に応じた「火災」でした。上益城消防本部から消防士をお招きし、「家庭科室からの出火」を想定し、全員で避難し、消防士から「火に対する注意や心構え」を指導をいただきました。また、児童代表が消火器を使った消火訓練を行いました。

避難と言えば、どうしても「能登半島地震」のことが頭に浮かびます。今回の地震でも火災が発生し、大きな被害をもたらしています。子どもたちが学校にいる間は訓練の成果が活かされますが、そうでない場合は「各ご家庭での備えや心構え」がポイントになります。

- ①家族での話し合い：火災を起こさないよう、万全の備えをすることが第一ですが、万が一起こってしまった場合は、家族全員が冷静に行動することが重要です。日頃から消火器の置き場所や使い方について、家族で話し合い、確認しておきましょう。
- ②避難方法の確認：家庭内における避難方法を、複数決めておきましょう。
- ③ご近所付き合い：災害時に支援が必要な方の住まいや環境などを把握して、いざというときに助け合うことが大切です。日頃から、協力体制をつくっておきましょう。

ちなみに、避難訓練に対する子どもたちの態度は、真剣そのものでした。各学級では、今回の地震をきっかけに、「命の大切さ」について発達段階に応じて担任から話をしています。運営委員会の子どもたちからも、「文房具を送ることができないか」という相談がいち早くあっています。被災地に思いを寄せることで、「心の成長」につながるのではないかと考えています。

来年度の1年生が来校しました！

2月6日(火)に、新入学児童体験入学を実施しました。来年度の1年生が、親子で来校してくださいました。新入生は、今のところ88人で3クラスの予定です。

当日大活躍だったのが5年生で、体育館の準備・後片付け…そして、新入生のお世話で校内を探検したり、ゲームで楽しませてくれたりしました。新入生はとても楽しそうでしたが、5年生の表情も生き活きして「お世話を楽しんでいる」という感じがしました。5年生、ありがとう！



校内に出発！

創立150周年記念事業第3回実行委員会が開催されました！

2月5日(月)の夜、3回目の実行委員会が開催され、次のことが決定されたのでお知らせします。

- (1) 宣伝について 白黒チラシ・カラーチラシ・学校便り活用・校門横に横断幕作成
- (2) 寄付集めについて 通帳振り込み(JA)の他、区長さん宅、学校に拠点を設定
- (3) 式典について ①日 時：令和6年3月21日(木)14時開会<午前は本校卒業式>
②場 所：嘉島西小学校体育館 <卒業式の会場を利用>
③出席者：来賓(町長等)・実行委員・本校職員・校区老人会(約90名)
児童代表(6年生で出席可能な方)・一般の方(約200名) <現在の予定>